López Obrador elige el Día de la Constitución para presentar una nueva batería de reformas antes de las elecciones

El presidente anuncia que el próximo 5 de febrero dará a conocer un paquete de iniciativas que marcará la agenda y las prioridades de la mayoría de Morena en el Congreso, desde cambios en el Poder Judicial a un nuevo programa de pensiones





El presidente de México ya puso fecha para presentar el paquete de iniciativas de reforma que marcará su último año de Gobierno. Será el próximo 5 de febrero, Día de la Constitución, cuando Andrés Manuel López Obrador dé a conocer cuáles serán los temas prioritarios para su Administración y para la mayoría que tiene Morena, su partido, en el Congreso. "Tienen que ver con el bienestar, con salarios, con pensiones, con la reforma al Poder Judicial, la reforma electoral, la democracia, todo", adelantó en su conferencia de prensa mañanera de este viernes. El próximo periodo ordinario de sesiones inicia el 1 de febrero y termina el 30 de abril, prácticamente un mes antes de las elecciones presidenciales del 2 de junio.